



## El reto de México, los choques externos: Fitch Ratings

De Felipe Gazcón | Dinero en Imagen – Hace 7 horas



Shelly Shetty, directora de Deuda Soberana para América Latina de Fitch Ratings. ...

CIUDAD DE MÉXICO.- Para que Fitch pueda elevar la calificación a México, se necesita una transición en la cual el momentum de las reformas estructurales se transforme en el momentum del crecimiento, lo que les daría la confianza de que México avanza hacia su objetivo de un dinamismo más fuerte, afirmó Shelly Shetty.

La directora de Deuda Soberana para América Latina de Fitch Ratings, expuso que el segundo elemento que tienen que ver es “que haya una mejora en el sistema fiscal clara y palpable, que le permita al país afrontar los desafíos tanto externos, como de un potencial impacto del precio del petróleo mucho mejor”.

Recordó que la firma tiene calificado a México con BBB+, con perspectiva estable, lo que significa que los factores tanto positivos como negativos que influyen en la calificación de México están en equilibrio en este momento.

“El plazo para hacer una mejora en la calificación dependerá de cómo se desempeñe la economía mexicana y cómo los responsables de las políticas responden a potenciales choques externos; aún se vive un ambiente externo débil con importantes riesgos en el escenario global”, explicó.

Shelly expuso que si bien el marco macroeconómico de México se observa ordenado y estable, el país enfrentará algunos riesgos como el alza de tasas de interés en Estados Unidos, lo mismo que la baja en los precios del petróleo y la inseguridad.

Resaltó que la composición de la deuda de México tiene un muy favorable perfil de vencimientos a largo plazo y también un porcentaje grande está a una tasa de interés fija.

“México ha hecho bien para construir extraordinarios amortiguadores con reservas por 190 mil millones de dólares, incluyendo la línea con el FMI podría proteger al país”, abundó.

Fitch estima que la economía mexicana podría alcanzar una tasa de crecimiento de alrededor de 3.5 por ciento en 2015 y cercano a 4.0 por ciento en 2016, asumiendo que la economía de Estados Unidos se mantenga estable y crezca a 3.0 por ciento, y que la primera ronda de las reformas energéticas se implemente conforme se tiene calendarizado.

